

En attendant l'aboutissement du processus de désignation du prochain sélectionneur du Cameroun, Alexandre Belinga a été nommé à la tête de l'équipe nationale comme entraîneur par intérim.

Ancien adjoint dans le staff du sélectionneur de Volker Finke et du belge Hugo Broos, le Camerounais devrait composer la liste des 25 joueurs qui affronteront le Koweit dans quelques semaines. C'est lui qui devra diriger la sélection nationale pour ce match amical en vue.

Ancien entraîneur d'Astres de Douala et de plusieurs autres équipes du championnat national camerounais, le natif du Centre âgé de 55 ans est notamment connu pour sa force et sa fermeté.

Cependant, il n'est pas exclu que lui-même pourrait postuler au poste de sélectionneur au cours de l'appel à candidature qui a été lancé par la fédération camerounaise de football, car selon le président du comité de normalisation de la Fécafoot,Me Dieudonné Happi, les candidats doivent repondre aux conditions suivantes:

– Etre titulaire d'un diplôme d'entraîneur fédéral ou étranger obtenu à la suite des formations continues (Licence A fédérale, Licence A CAF, Licence A UEFA, Licence Professionnelle ou tout autre diplôme reconnu équivalent) ;

- Etre de bonne moralité ;
- Etre physiquement apte et en bonne santé apparente ;
- Avoir une bonne expérience des clubs professionnels d'élite ou des sélections nationales ;
- Avoir un bon Palmarès (trophées ou titres nationaux et internationaux remportés comme joueur ou entraîneur de club ou entraîneur national);
- Avoir une bonne connaissance du football africain ;
- Etre disposé à résider de manière permanente au Cameroun pendant la durée du contrat ;
- Avoir une bonne connaissance de l'outil informatique (logiciels Word, Powerpoint, Excel...);
- Avoir une grande capacité d'adaptation et une aptitude au travail en équipe ;
- Avoir une parfaite maîtrise de la langue française ou anglaise ;
- Avoir un bon carnet d'adresses dans le milieu professionnel.

Les candidatures à adresser au Président du Comité de Normalisation de la FECAFOOT doivent comprendre les pièces suivantes :

- Un curriculum vitae détaillé avec photo;
- Un certificat médical ;
- Un extrait de casier judiciaire ;
- Une lettre de motivation ;
- Les copies des diplômes certifiés conformes ;
- Un projet de programme de travail couvrant la période 2018-2020.

Ces candidatures doivent être déposées au Secrétariat Général de la FECAFOOT ou envoyées à l'adresse électronique suivante : appelacandidature@fecafoot-officiel.com au plus tard le Samedi 24 mars 2018 à 23H59, heure du Cameroun.

Une commission sera chargée de l'analyse des dossiers afin de sélectionner les trois (03) meilleures candidatures en vue de la désignation du titulaire du poste et éventuellement des adjoints.